

Grasse à Mortelle Adèle, on voyage !

Une après-midi ensoleillée, Anne sortit un petit soldat que son père lui avait offert. Elle s'installa dans son jardin, se posa près d'une bosse de terre. Elle décida que cette bosse de terre serait Grasse. Plus tard, elle trouva un nom pour son soldat, elle l'appela Mortelle Adèle et commença à lui faire monter péniblement la bosse de terre.

« -Oh, là, là, que c'est pénible !! Pourquoi cette ville n'est pas plate comme les autres ! »

Elle s'arrêta et se posa sur le bord de la route pour se masser les pieds. Elle dit à Magnus, son ami imaginaire : 100

« -On pourrait faire une invention pour ne pas avoir à s'arrêter toutes les cinq minutes pour se masser les pieds.

- J'ai une idée, dit Magnus. La Charolienne ascenseur : un mélange de chat et de tyrolienne qui monte.

-Bonne idée, répondit Adèle. Mettons nous au travail. Voilà mon plan : on se met quelque part où il y a un fil électrique géant, on accroche Ajax mon chat au fil en nouant ses pattes, et on pend par sa queue.... On GLISSE.

- Essayons cela, dit-il. »

Anne tendit une ficelle d'une branche haute à une branche basse, prit son doudou chat qu'elle noua à la corde, et accrocha Mortelle Adèle à sa queue.

Ce fut une réussite, Mortelle Adèle remonta la ville à toute allure et vit de nombreuses affiches de parfumeurs collées sur les murs.

Alors, elle se dit :

« - Je vais inventer un parfum, mais lequel ? Pas une fleur, parce que ça fouette....hum....au prout !!

-Oui dit Magnus, quelle idée puante ! Mais où en trouver ?

-A la crèche, juste à côté, répond-elle. »

Ils se disent d'un coup :

« -Pourquoi n'y va-t-on pas en chatrolienne ?

-Pouah, ça pue, ditil, en arrivant. »

Ils se dirigent vers un bébé....

-Ouais, on a trois prouts dans la fiole ! »

Une heure plus tard, ils ont réussi à récupérer vingt pets.

« - Je crois que ça va aller, dit Adèle. »

Arrivés à un concours de parfum, elle est seconde pour faire sentir son parfum au juge. Le premier parfum était à la lavande.

« - Maintenant, c'est au tour de Mortelle Adèle, annonce le jury.

-Pschhhiiiiit, fit le bruit de la fiole »

Les juges s'évanouirent à cause de l'odeur infecte et tout le monde sortit de la salle, sauf un juge, qui dit :

« -Pour l'instant, vous êtes la première.

- Ouais, dit-elle.

Trente minutes plus tard, le concours s'achève avec l'annonce du vainqueur :

« - C'est ... Mortelle Adèle la gagnante ! »